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ACTA 42 DE 2012

Siendo las 10:00 a.m. del día 27 de noviembre de 2012, previa convocatoria, se hicieron
presentes en la sala de Juntas, el Consejo Curricular de Matemáticas; los siguientes
miembros

Nombre Asistió No asistió
Deccy Yaneth Trejos Ángel X
Luis Oriol Mora Valbuena X
Luis Alejandro Másmela Caita X
Milton del Castillo Lesmes Acosta X
Verónica Cifuentes Vargas X

ORDEN DEL DIA PROPUESTO

1. Verificación del Quórum
2. Casos estudiantes
3. Informe  Coordinadora
4. Proposiciones y Varios

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA

1. Verificación del Quórum

Se establece la presencia de cuatro (04) miembros del Consejo, que constituye
quórum deliberatorio y decisorio para sesionar.

2. Casos estudiantes

La estudiante ANGIE TATIANA MOLANO GUZMÁN, código estudiantil
20121167028, solicita mediante oficio el RETIRO DEFINITIVO, del Proyecto
Curricular de Matemáticas, debido a cambio de carrera y de Universidad. Este
Consejo se da por enterado y ACUERDA aceptar la solicitud de la estudiante.
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El estudiante WILLIAMTONG CARMONA RODRIGUEZ, código estudiantil
20112167029, solicita mediante oficio el RETIRO DEFINITIVO, del Proyecto
Curricular de Matemáticas, debido a que se traslada de ciudad. Este Consejo se da
por enterado y ACUERDA aceptar la solicitud del estudiante.

La estudiante JENNY TATIANA GONZALEZ ARIAS, con código estudiantil
20101167028 solicita mediante oficio la NO RENOVACIÓN DE MATRICULA para el
periodo 2013-1, así mismo informa que no realizo el pago de la matricula y no asistió
a las clases de las materia que aparecen inscrita en el sistema Cóndor en el periodo
2012-3. Este Consejo se da por enterado.

El profesor MILTON DEL CASTILLO LESMES ACOSTA, informa mediante escrito
que el trabajo presentado por la estudiante SANDRA PATRICIA GUERRERO
TORRES, titulado “CARACTERIZACIÓN DE LOS AUTOVALORES DEL
LAPLACIANO SOBRE UNA VARIEDAD RIEMANNIANA”, sugirió que el titulo sea
“TEORIA DEL LAPLACIANO Y SUS AUTOVALORES SOBRE EL TORO”, ya que el
titulo anterior es muy amplio.  Con esta observación el profesor LESMES considera
un anteproyecto factible para ser desarrollado como trabajo de grado. Este Consejo
se da por enterado y ACUERDA informar al profesor CARLOS ANTONIO JULIO
ARRIETA que se ratifica como director de dicho trabajo e informar a la estudiante
sobre el cambio del título.

El estudiante JHONNATAN RIVEROS HERRERA, con código estudiantil
20062167037, presenta el anteproyecto de grado titulado ACERCA DE LA
SEMEJANZA LOCAL ENTRE EL CONJUNTO DE MANDELBROT Y LOS
CONJUNTOS DE JULIA, dirigido por el profesor CARLOS ORLANDO OCHOA
CASTILLO, solicita que le sea nombrado un evaluador.  Este consejo Acuerda
nombrar al profesor GABRIEL CÒRDOBA SUAREZ.

3. Informe Coordinadora

El punto que se trató el día martes 20 de noviembre del presente año con relación al
gasto del rubro de Capacitación Docente, se les solicito a los profesores copia de
RUT y cedula para enviar la propuesta de Capacitación docente y hasta el día de hoy
solo el Dr. Oswaldo Lezama envió la documentación, el profesor Ernesto Acosta
decide venir pero él dice que no cobra, el Dr. Leonardo Rendón para ese día está
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fuera del país, Dr. Guillermo Rodríguez no contesta mensajes ni celular y el Dr. Carlos
Montenegro dijo que si pero no ha enviado la documentación necesaria para hacer los
trámites ante la Decanatura.  Ya que no se pudo hacer la solicitud por qué no me
recibían los documentos incompletos el rubro de CAPACITACIÓN DOCENTE paso al
rubro de Decanatura, por lo cual la señora Coordinadora solicita aval para gestionar
un apoyo económico para realizar esta actividad por un valor de SEISCIENTOS MIL
PESOS MCTE. ($600.000) para el pago de honorarios del Profesor LEZAMA e
invitar al profesor ACOSTA.

Por lo anterior, este Consejo ACUERDA, avalar esta propuesta, se autoriza solicitar el
apoyo económico para el pago del docente por valor de SEISCIENTOS MIL PESOS
MCTE. ($600.000), y a la señora Coordinadora para solicitar ante la Decanatura un
avance.

La señora Coordinadora informa que se han instalado dos puestos al frente del
Proyecto, se ha hablado con los propietarios y dicen que no está prohibido y que
tienen derecho.  Que vamos hacer con esta problemática?

4. Proposiciones y varios

El proyecto se siente de alguna manera solo, nos han quitado el salón 206, ¿cuál es la
política para los vendedores ambulantes?, ¿qué está pensando la administración, el
Consejo Superior Universitario?, ¿Qué reglamentación?, ¿Qué se habían hecho?.

Este Consejo ve con preocupación en el último semestre como se ha multiplicado las
ventas tanto en el número y tamaño de negocios, en las anteriores Decanaturas
estaba controlado.

Siendo las 12:00 m., se levanta esta sesión por no haber más puntos que tratar, se da
lectura, aprobación y firma para los trámites a que tiene lugar.

DECCY YANETH TREJOS ÁNGEL
Presidente

MILTON DEL CASTILLO LESMES ACOSTA
Secretario Ad oc


